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9 greffés à 4810 mètres
22 juin 2006  -  2 juillet 2006

L’édito d’Eric Boeuf

4 décembre 2005N° 02

Sommaire
Editorial 1

Les participants 1

L’équipe médicale 2

L’équipe technique 4

Réunion de travail 6

La tour Eiffel 7

Nos partenaires 8

Lu dans la presse 8

Ils apportent leur soutien ../

J– 200

Expédition
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A J-200 et depuis notre premier bulletin
mensuel, le dossier 2006 avance à grands
pas.
La Tour Eiffel tout d’abord puisque Oli-
vier Coustere (TRANS FORME) multiplie
les contacts pour que ce projet devienne
réalité (voir texte en page 7) mais aussi
l’expédition au Mont Blanc qui commence
sérieusement à prendre forme.
Suite à la réunion du 8 octobre, tous les
candidats se sont positionnés. Cette expé-
dition sera la plus importante jamais réali-
sée en France et au Mont Blanc par une
équipe de greffés.
Au vu du nombre de participants
« malades » (9 en tout) et afin de consoli-
der l’équipe des encadrants, j’ai prospecté
pour trouver des renforts.
Vous découvrirez dans les pages suivantes
la présentation et les motivations de l’é-
quipe technique et médicale.
Daniel Andrés est venu sur les Vosges
tout un weekend pour travailler sur le pro-
jet et assister à des réunions de
« recrutement ».
Plusieurs nouveautés donc : l’arrivée de 4
personnes à nos côtés. Barbara Bodhuin,
médecin à TRANS FORME, Gilles Dan-
gin, renforts « Rêves d’AltitudeS » Prési-
dent du Club Alpin Français des Hautes
Vosges, initiateur d’alpinisme et masseur
kinésithérapeute de profession, Guy Cou-
val, transplanté rénal préinscrit depuis
plus d’un an (membre de l’équipe du défi
Téléthon 2004) et Margaret Guiraud,
transplantée rénale, renfort « Rêves d’Al-
titudeS »
L’équipe définitive est donc composée de
25 personnes dont 3 médecins, 2 masseurs
kinésithérapeutes, 2 guides en permanence
(plus d’autres guides en renfort pour les
courses engagées), 6 cadres techniques
montagne (renfort Rêves d’AltitudeS), 9

Les noms qui ne vous seront plus inconnus

greffés (reins, foie, cornées), une équipe de
presse, une équipe reporters d’images et
une cordée de sponsors qui ont été choisis
pour participer à l’aventure aux côtés de
ceux qu’ils ont décidé d’aider.
Les recherches de partenaires sont toujours
en cours et de nombreux contacts ont été
obtenus par différentes personnes de l’é-
quipe Mont Blanc 2006. Démarches que je
soutiens et encourage vivement car le bud-
get post-production du film que l’on veut
réaliser va augmenter notre budget global.
Le mois de décembre va être consacré à la
réservation de toute la logistique sur Cha-
monix (gîtes, refuges, guides etc..) ainsi
qu’à la préparation de l’entraînement de
janvier.
Les premières neiges viennent de tomber
sur les Vosges mais aussi sur la France et
avec elles, l’envie pour tous de se retrouver
bientôt sur le terrain de l’aventure avec,
crampons, piolet, baudrier, cordes… et
fraîcheur ! Que du bonheur…
La fin d'année étant proche, pensez à com-
mander quelques affaires de montagne au
Père Noël... c'est le moment rêvé ! Avant le
1er grand rendez-vous, profitez pleinement
de ces moments en famille et passez d'ex-
cellentes fêtes... Mangez, mangez... vous
éliminerez en janvier !
Eric BOEUF – organisateur

Olivier Coustère Transplanté Rein 75  -  Paris

Eric Boeuf - Transplanté Rein  88  -  Chantraine

Joël Labreuche Transplanté Rein  88  -  St Etienne les Remiremont

Guy Couval Transplanté Rein  88  -  Rupt sur Moselle

Alain Rémond Transplanté Rein  54  -  Maidières

Emmanuel Schmitt Transplanté Rein  54  -   Gondreville

Margaret Guiraud Transplantée Rein  04  -  Mezel

Etienne Bischops Transplanté Foie  Belge habitant le Luxembourg

Laurent Stepler Greffé cornées 54  -  Vandoeuvre
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Là,
où la randonnée s’arrête,
l’alpinisme commence
et
l’aventure continue…..

L’équipe médicale

Jacques Genin
médecin

Christophe Maurice est médecin généraliste mais aussi urgentiste au SAMU 88 depuis
plus de 20 ans, tout comme Jacques Genin il a fait beaucoup de secours en montagne
puisqu’il tenait des gardes avec le Peloton de Gendarmerie de Montagne de Xonrupt
pour des interventions hivernales dans les Hautes Vosges.  Médecin de la ligue de Lor-
raine de courses autos-motos-karting, il tient des postes de secours tous les week end.
Pour lui, il n’y a pas de dimanche… tous les jours de la semaine sont des lundis…
« J’ai connu Eric en 1987 alors qu’il était bénévole à la Protection Civile des Vosges
où il exerçait les fonctions de responsables des man uvres et organisateurs des postes
de secours. Très vite, nous sommes devenus complices et régulièrement, je répondais
présent à ses demandes d’assistance dans les différentes manifestations organisées sur
le secteur d’Epinal (concerts, moto cross, match de foot, Tour de France, compétitions
sportives diverses, etc..)
Puis un jour, il m’a demandé ainsi qu’à Jacques de l’accompagner dans une expédition
au Mont Blanc… c’était en 1992… avec 3 greffés et 2 dialysés… une première mon-
diale…
Depuis, l’aventure en montagne ne nous a jamais quittée et j’ai eu la chance en 1994
d’être le premier médecin au monde à accompagner un dialysé sur le toit de l’Europe.
Cette audace d’Eric en 1992, peu l’aurait eue; nous avons suivi en tant que médecins et
personnellement je ne regrette rien. Alors quand je peux les accompagner, j’y vais.
Pour 2006, j’ai décidé d’intégrer le groupe pour les entraînements et pour la phase fi-
nale du Mont Blanc. Ce qui me motive, c’est avant tout l’esprit qui règne dans cette
bande de ressuscités.. Ils sont fous mais dans le bon sens du terme. Si en plus on peut
réaliser des études médicales avec certains médicaments (bêtabloquants et hyperten-
sion ; adaptation des bêtabloquants à l’altitude) on ne s’en privera pas.
Pour nous médecins, c’est une belle leçon de vie qui va permettre une fois de plus de
soutenir la cause des Dons d’Organes. C’est aussi un défi personnel car il faut se remet-
tre davantage au sport pour être au top fin juin prochain.
J’ai tenté deux fois le Mont-Blanc… la première fois, je suis resté au refuge du Goûter
avec 40° de fièvre, la deuxième fois, je suis allé au sommet mais il y avait autant de
brouillard que lorsque j’avais 40° de fièvre donc pour la troisième fois, j’aimerais bien
que l’on me fasse une greffe de ciel bleu avec un don de soleil pour que je puisse enfin
voir la vue depuis là-haut ! »

Encore un Rêve d’AltitudeS à concrétiser
Laurent Paul
La Poste 67.

Ils apportent leur soutienChristophe Maurice
médecin

" Au commencement était le Verbe ..."
Eric, c'est une sorte de Verbe incarné.
Si je participe à cette nouvelle aventure j'y vois trois raisons essentielles : d'abord pour
le plaisir de passer une semaine de plus en compagnie d'Eric et de sa joyeuse bande de
"mouches à brins"(? je ne sais toujours pas ce que cela signifie). C'est ensuite pour ap-
porter ma petite pierre à l'édifice qu'il nous faudra construire. Ensemble. Avec un
même but : non pas atteindre le sommet à tout prix, mais nous faire plaisir en souffrant,
ensemble. Et ainsi rendre hommage au geste dont vous avez bénéficié. Et enfin m'im-
prégner de la force, de la beauté et de la sagesse de la Nature.
Mon objectif : ne pas avoir à intervenir.
Ma fonction : être prêt à intervenir.
J'essaierai lors des prochains numéros de vous présenter quelques éléments d'informa-
tion sur les risques médicaux rencontrés en montagne. Et leur prévention.
Et surtout n'hésitez pas à me poser des questions. J'essaierai d'y répondre.
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Le don d’organe :
Dire OUI

ou dire NON
mais le dire!

L’équipe médicale

Vincent Mauté
kinésithérapeute

Pour rentrer dans le vif du sujet, j’ai connu Eric Boeuf lors du Téléthon d’Epinal (le
tour des ponts) J’étais présent en temps que masseur kiné thérapeute du sport et partici-
pant. C’était la première fois que j’encadrais des greffés!
Et quelle expérience !...
Quelle revanche pour eux qui, avant leur greffe, ne pouvaient pas faire de projet à long
terme et surtout passaient beaucoup trop de temps dans l’attente d’un donneur.
C’est une expérience de courage et de vie où vers 3 ou 4 heures du matin alors que
vous dormez, ils continuent avec la même joie, la même volonté à faire tourner le
compteur….
L’aiguille du Tour,  à 3542 : idem ! Pour certains, c’était la première fois qu’ils por-
taient des crampons et un baudrier. Ils ont dû me botter les fesses pour me faire avan-
cer ! Alors je leur dis merci et surtout bravo !
Pour le Mont Blanc, j’aimerais être présent, j’espère au sommet, avec des amis pour
partager cette joie. Joie qui s’exprime sans parole mais uniquement avec des regards
qui se croisent.

Barbara Bodhuin
médecin

Je n'aurais jamais osé demander à faire partie de l'équipe, si Eric Boeuf n'avait pas atti-
sé ma curiosité par son coup de téléphone plein d'enthousiasme et de dynamisme, un
jour en fin de semaine. Faire partie d'une telle expédition, ne pouvait que me réjouir,
mais j'ai senti que cette expédition a quelque chose d'unique et fantastique et j'en ai pris
petit à petit la mesure à travers ce coup de fil. Je suis restée bouche bée quelques minu-
tes après le coup de fil: je pars pour l'aventure du Mont Blanc avec neuf personnes
transplantés, une expédition jamais tentée auparavant. J'ai déjà fait des choses extraor-
dinaires dans ma vie, mais ce genre là, pas encore...et quel défi!
Comme une telle expédition nécessite un soutien médical et encourage une certaine
recherche, j'y trouve une certaine place, que je prends avec beaucoup d'humilité. Il y a
un enjeu qui est plus symbolique, mais d'une grande richesse aussi, puisqu'il s'agit de
promouvoir la vie à travers la transplantation. La transplantation est une belle réussite,
qui va bien au delà de la simple innovation médicale. La transplantation est source de
vie, d'une vie la plus ordinaire qu'elle soit, celle de pouvoir gravir les sommets...et de le
montrer! De dépasser sa condition humaine est un beau défi, une belle preuve d'amour
de la vie.

Je vois que tu es toujours aussi actif et j’ai
lu avec intérêt ton petit journal.
Je croise les doigts pour qu’une fois de plus
tu arrives à relever ton nouveau défi.
Anne Worms
Responsable Communication au  Centre de
Traitement du Courrier de Strasbourg -
Holtzheim

Ils apportent leur soutien

Toujours des projets plein la tête. Toujours
la pêche. Odette, Sophie et moi-même t’ap-
portons ainsi qu’à tes potes tout notre sou-
tien.
Bon courage. Je sais que tu n’en manques
pas.
A bientôt.
Edouard Bieber
Strasbourg

Ils apportent leur soutien

Bravo
Quel beau succès !
Quelle preuve de courage
Amitiés sportives
Michel Folley
Villers les Nancy

Ils apportent leur soutien
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L’équipe d’encadrement

Guy Pellerin
Guide de haute montagne

Voilà plus de 10 ans que j'ai croisé le chemin d'Eric BOEUF (alias Rognon) et devant
un tel acharnement de dévouement pour faire passer la cause du  Don d'Organes, on ne
peut rester insensible à son action. Etre greffé n'est déjà pas agréable en soi, alors si je
peux participer d'une façon ou d'une autre à leur changer les idées et les aider à  se sur-
passer dans l'effort en montagne, et bien tant mieux.
Et si par son action et ses résultats, des greffés reprennent espoir d'une vie normale, si
plus de gens acceptent de donner un organe, alors je serai heureux de voir sur leur vi-
sage la joie d'avoir vaincu le sommet, et tous les doutes qui jalonnent leur vie, au
moins le temps d'un instant…
A bientôt là-haut
Guiguide !

Pascal Huss
Guide de haute montagne

Responsable technique

C'est la dernière expé de Rognon car après il
arrête... Pascal va être soulagé car il a rencontré
Eric  en  1994  pour  l'ascension  du  Mont  Ai-
guille... C'est là que le malheur a commencé
dit-il... en souriant... Car "un" comme Rognon
ça  va  mais  neuf...  !   Avec  Guy,  il  a  suivi  tous
les projets d'Eric

Je ne dis rien mais j’agis

Margaret Guiraud
6 ans de greffe rénale

Renfort technique
Rêves d’AltitudeS

J’ai l’habitude d’en baver et je suis formidablement heureuse de pouvoir être avec l’équipe
pour remercier mon donneur de m’avoir rendu ma montagne et c’est à travers elle que je
pourrai remercier sa famille. C’est grâce à leur extraordinaire générosité et depuis ma
greffe je pense à LUI et aux siens qui ont eu tant de courage pour ACCEPTER.
Cela  me  ferait  tant  de  joie  d’être  «   l’ancienne  »  à  dire  «  Je  suis  là  dans  mon  mi-
lieu retrouvé avec une deuxième vie que je bouffe avec passion ; je suis là pour les autres,
pour ceux qui ont donné, pour ceux qui donneront, pour ceux qui recevront et sortiront un
jour de l’enfer ».
Grâce à ma technicité acquise en haute montagne avec mon ami qui est un alpiniste che-
vronné, je pourrai apporter mon aide à l’équipe. Je sais cramponner car je fais un peu de
cascade de glace et du ruisseling. Je sais encorder quelqu’un et suis capable de prendre une
personne en charge et de l’aider, la rassurer. Comme tous les montagnards je suis tenace et
dure à l’effort.
Je vis en montagne toute l’année et hiver comme été, je ne sais pas m’en passer et parcours
à pied, en raquettes, en crampons et à cheval ma chère montagne car je suis aussi cavalière
depuis 45 ans.

Mer de Glace
Lors de l’expédition 2005
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Jean Claude Muller
Président de Rêves d’AltitudeS

Renfort technique

Parti pour un Trek au Niger, Jean-Claude MULLER, Président de « Rêves d’AltitudeS »
et encadrant dans l’équipe Mont Blanc 2006 a été joint par téléphone pour nous expli-
quer ce qui l’incite à aider les membres de cette équipe de greffés qui va tenter l’été pro-
chain de fouler le toit de l’Europe.
 « Je n’ai rien à dire de plus que la déclaration faite à mon ami Rognon après l’expédi-
tion au Mont-Blanc…
Mon Cher Rognon, merci de nous avoir fait découvrir les joies de la cordée, le bruit des
abeilles, les pierres voltigeantes, les lits spacieux et confortables des refuges 4 étoiles,
les repas délicieux et délectables dignes des Trois Gros.
A vouloir faire du prosélytisme montagnard, tu as mis les doigts dans un sacré engre-
nage, il faut en payer le prix, je vois déjà des mains qui se lèvent pour réclamer du rab…
Bon courage… Le Grand Yéti »

En 2003, j’ai été amené à intervenir avec mon entreprise dans l’organisation des jeux
mondiaux des transplantés ; j’ai pu ainsi être particulièrement impressionné par toute
l’énergie qui se dégageait de tous les participants et notamment par cette énorme joie de
vivre qui doit caractériser tous ceux qui reviennent de loin.
Par le passé j’avais personnellement éprouvé ce sentiment alors que je revenais d’une
maladie qui aurait dû m’emporter.
Et c’est peu de temps après, à l’occasion d’une présentation d’un de nos dispositifs de
protection des places de stationnement réservées aux personnes handicapées, que j’ai
rencontré Eric Boeuf. Il m’a proposé de l’accompagner avec un groupe de transplantés
dans un de ses projets : atteindre le sommet de l’Obiou au profit du don d’organe . J’ai
très vite accepté.
Cette expérience a confirmé ma conviction que des personnes qui « reviennent de loin »
sont animées de sentiments très positifs qui en font des compagnons particulièrement
attachants, et généreusement tournés vers les autres.
Les greffés sont des « ressuscités » et la vie dont ils débordent doit immanquablement
atteindre tous ceux qui devraient considérer le don d’organe comme une obligation ci-
toyenne.

Ma rencontre avec la montagne fut un véritable coup de foudre communiqué
un jour de juin 1996 par Rognon lors d’un repas totalement imprévu.
Moi qui avait passé 15 années en mer, fait 4 tours du monde…me voilà d’un
seul coup envolé vers des cimes enneigées…
Et pour donner encore plus de force a cette envie de grimper , Rognon et moi
avons décidé de gravir le Mont Blanc pour un jeune greffé de moelle osseuse
(fils d’une amie) qui se battait pour vivre contre une leucémie à l’hôpital de
Strasbourg.
Le 31 août 96 nous lui téléphonions du sommet malgré un vent à 80 km/h et
une température à geler nos paroles… (-27°c). Mathieu n’en revenait pas et
maintenant qu’il est guéri , à chaque fois que je le rencontre , il évoque cette
histoire.
Depuis, mon amitié avec Rognon s’est confortée , et nous avons fait d’autres
sommets ensemble dans une osmose totale ... enfin presque , dans notre duo
je fais le sherpa avec des charges pas possibles ; lorsque l’on a comme spon-
sor les casseroles AMC et que rognon promet à ses partenaires de les tester
au sommet il faut bien monter toute la batterie … Je ne regrette pas car elles
nous  ont  bien  servi  durant  ces  24  h  au  sommet  du  géant  européen  dans  un
« igloo » de fortune...
Voila pourquoi cette passion depuis lors ne m’a jamais quitté. Je suis donc
prêt à donner un coup de mains pour l’encadrement de cette équipe qui sait se
surpasser malgré les aléas de la vie .

Jacques Faivre
Ancien paralysé

Renfort technique
Rêves d’AltitudeS

Christian Munsch
Renfort technique
Rêves d’AltitudeS
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« Suite à une conversation téléphonique avec Eric pour un renseignement sur
les cotisations au CAF, la conversation a rapidement dévié sur les projets de
« Rêves d’AltitudeS »
Connaissant l’enthousiasme et le dynamisme de son Secrétaire Général, je lui
ai proposé un partenariat avec le Club Alpin Français des Hautes Vosges sous
forme de prêts gracieux de matériel et éventuellement d’interventions d’ini-
tiateurs d’alpinisme du Club Alpin.
Quand Eric m’a proposé de me joindre à son groupe, c’est bien volontiers
que j’ai accepté.
Initiateur d’alpinisme d’une part, kinésithérapeute de l’autre, je pense pou-
voir les aider dans cette entreprise.
A bientôt donc et au plaisir de rencontrer toute cette bande d’amis réunis
pour la même cause vers de nouveaux rêves d’altitudes… »

Gilles Dangin
Président du CAF
des Hautes Vosges
Renfort technique
Rêves d’AltitudeS

Bravo pour ce premier numéro, très in-
citateur.
Merci pour le petit texte qui accompa-
gne notre image et je sais l’apprécier
dans toute sa profondeur. Quoiqu’il
arrive, le « futur président de Technolia
international » (!!!) va faire tout ce qui
est humainement possible pour partici-
per à toute l’expédition.
A plus.
Jacques Faivre
Participant

Ils apportent leur soutien

Sur la mer de Glace  -  Expédition 2005

Réunions de travail
Samedi 19 novembre et dimanche 20 novembre, grosses réunions à Epinal
Samedi : Eric Boeuf a rencontré Barbara Bodhuin (médecin bénévole à TRANS
FORME) pour faire connaissance et faire avancer le projet. Médecin du travail de profes-
sion, elle prépare aussi un mémoire de médecine sportive et l'expédition pourra lui appor-
ter des éléments concrets à cette étude.
Dimanche : Margaret Guiraud et Daniel Andrés sont arrivés à Epinal à midi après 8 heu-
res de route...
Eric et Margaret ont fait connaissance lors d'un repas chez Bruno et Edith au Restaurant
Le Capri à Golbey. Des propriétaires qui connaissent et soutiennent Eric depuis des an-
nées dans son combat. Partenaires réguliers des défis médico-sportifs du chantrainois, un
poster au sommet du Cotopaxi (expédition 2002 en Equateur) orne d'ailleurs la cheminée
du four à pizzas...
En fin de repas, Barbara Bodhuin a rejoint le groupe accompagnée par François Diot,
Maire de Chantraine et partenaire de cette expédition. Oncle de Barbara, il est venu la
déposer et en a profité pour faire connaissance avec le reste de l'équipe et encourager ces
montagnards dans leur combat. Gilles Dangin était également avec eux et
c'est d'entraînement qu'il a été question et notamment celui de janvier. Gilles Dangin,
président de la section de Club Alpin Français des Hautes Vosges va prendre en charge
l'organisation technique et a apporté son avis éclairé sur la question.
Ensuite, la soirée a été consacrée à travailler sur la réalisation de ce 2ème bulletin, sur
l'édition des dossiers de sponsoring et sur la validation définitive des membres du groupe
2006. Sans oublier une visite à Christophe Maurice au SAMU. Groupe de travail qui s'est
terminé en milieu de nuit...

M. Guiraud et D. Andres

E. B uf et G. Dangin
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Rêves d’AltitudeS
et TRAN FORME
au sommet de la

Tour Eiffel
Le dossier Tour Eiffel avance…
Les contacts se nouent et Olivier Coustère,
Directeur  de  TRANS  FORME  se  bat  pour
que ce projet aboutisse.
Début novembre, il était invité au lance-
ment de l’avant première du film
« Chronique d’une greffe annoncée » ...
document qui est passé sur France 2 le 24
novembre à 22h50 et dans lequel Richard
Berry était au c ur du reportage suite au
rein « offert » à sa s ur Marie l’été dernier.
Assistaient bien entendu à cette première
projection la réalisatrice du film, Richard et
Marie Berry mais aussi Xavier Bertrand,
Ministre de la Santé.
Ce dernier a fait des déclarations qui mon-
trent son envie de s’impliquer dans l’aug-
mentation significative  du nombre de gref-
fés en France.
Eric Boeuf doit rencontrer Christian Ponce-
let probablement avant la fin de l’année
pour essayer également de faire avancer ce
dossier ;
Avec l’appui du Président du Sénat qui
connaît Eric pour son engagement sans
faille dans la cause du don d’organes,
les autorisations d’escalader le monument
pour la journée nationale des Dons d’Orga-
nes devraient normalement arriver.
Jacques Genin, médecin de l’expédition fait
quant à lui un petit clin d’ il humoristique
à ce nouveau défi du vosgien…

De la part de

Jacques Genin

Je vois que tu es toujours plein de projets...
C’est génial!
Je t’ai croisé ce printemps quand tu as fait
l’aiguille du Tour.
Tu redescendais le samedi après midi et je
montais pour faire le sommet le dimanche.
Sur  le  coup  je  ne  t’ai  pas  reconnu  car  tu
avais ton casque...
C’est dans la voiture en rentrant le diman-
che soir que j’ai entendu à France Info que
tu étais dans les parages et que tu faisais
cette ascension.
Encore bravo et bon courage, sois prudent
quand même...
A bientôt
Thierry Williot
(Nozeroy - Jura)

Ils apportent leur soutien

Bravo Eric,
Très intéressant le n° 1.
Donc les autres ont de l’avenir, tout comme
tous ceux qui le font vivre.
A suivre quand même la Tour Eiffel, je
souhaite de tout c ur que tu puisses vrai-
ment réaliser le projet.
Dominique Pasquier
Directrice de la Communication à Groupa-
ma Grand Est - Partenaire d'Eric depuis
2002

Ils apportent leur soutien

Le  numéro  que  tu  m’as  fait  parvenir  sur
l’expédition en montagne est franchement
bien!
Sincèrement, j’ai aucune remarque néga-
tive.
Encore une fois bravo!!!!!!!!!
Larbi
Etudiant en gestion du patrimoine à Nancy.

Ils apportent leur soutien

Super ton nouveau bulletin. J’ai particuliè-
rement aimé les photos parce que ça per-
sonnalise ton discours et ça donne envie de
vous rencontrer tous.
Dans le prochain, j’aimerais y trouver des
interviews de ceux qui vont se lancer dans
l’aventure avec toi, parce que je pense
qu’ils ont tous des motivations et des com-
bats à partager et que nous apprendrions
beaucoup de leurs expériences.
Bon je suis toujours aussi fière de toi et de
tout ce que tu fais pour les gens autour de
toi.
Au prochain numéro, avec impatience
Nicole Lecourt
Ingénieur à la Direction Nationale de la
Formation - La Poste - Orléans

Ils apportent leur soutien
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« Troisiéme ville de l’agglomération nan-
céienne, Villers-lès-Nancy est le poumon
vert de l’agglomération nancéienne avec 44
% du territoire communal occupé par la
forêt et des parcs. C’est aussi un patrimoine
historique unique formé par 7 châteaux,
dont le Château et le parc Mme de Graffi-
gny, ainsi que les vestiges d’une abbaye
cistercienne à Clairlieu.
Villers-lès-Nancy propose les services
d’une importante agglomération, avec les
atouts d’une ville à taille humaine dans un
cadre de vie privilégié, où proximité et soli-
darité sont les maîtres-mots. Ainsi, c’est à
Villers-lès-Nancy qu’ont été implantées les
premières bornes Statio’Pass en Europe,
dispositif permettant de protéger efficace-
ment les places de stationnement pour les Eric en réunion avec Pascal Jacquemin

Nos partenaires

Dans le prochain  N°
Présentation de l’équipe des greffés.
Présentation du reste de l’équipe.
Déroulement de l’entraînement de janvier.
Les nouveaux partenaires.
L’étude médicale à minima par Jacques
Genin.

TRANS REVES et RE-
VES D'ALTITUDES
1 bis, rue Victor HUGO

personnes handicapées. (Réalisées par la
Société Technolia, également partenaire de
l'expé 2006 au côté de la Mairie de Villers-
les-Nancy)
La municipalité de Villers-lès-Nancy a
souhaité soutenir l’action de Trans Rêves et
apportera donc un soutien logistique avec
le prêt du minibus municipal pour transpor-
ter les membres des «Cordées du courage».
Aux organisateurs, aux participants, aux
autres soutiens de ce magnifique exploit,
bonne chance et bravo ! »
Pascal Jacquemin
Maire et Conseiller régional

Lu dans la presse

Pour nous contacter
Téléphone : 06.75.45.75.09
Mail : revesdaltitudes@wanadoo.fr
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